## LA PROVINCE ANNONCE UN APPUI FINANCIER AU CENTRE D'ACCUEIL DES NOUVEAUX ARRIVANTS DE LA REGINA OPEN DOOR SOCIETY

Diffusé le 23 avril 2015

Le gouvernement de la Saskatchewan est heureux d'annoncer son soutien au centre d'accueil des nouveaux arrivants de la Regina Open Door Society, afin d'aider les nouveaux arrivants dans la région de Regina à s'ajuster à leur nouvelle vie dans les Prairies. Des fonds s'élevant à 290 702 \$ ont été présentés aujourd'hui au centre.

Issu d'un partenariat entre la Regina Open Door Society, la Division scolaire publique de Regina, la Division scolaire catholique de Regina et le Conseil des écoles fransaskoises, le Centre d'accueil des nouveaux arrivants est financé conjointement par le gouvernement de la Saskatchewan et Citoyenneté et Immigration Canada.

« Depuis 2007, plus de 63 000 immigrants provenant de 185 pays se sont établis en Saskatchewan », a déclaré M. Jeremy Harrison, ministre responsable de l'Immigration, de l'Emploi, des Compétences et de la Formation professionnelles. « Le Centre d'accueil des nouveaux arrivants est le premier arrêt essentiel pour les personnes nouvellement arrivées dans la région de Regina. Ce guichet unique est un endroit accueillant où les nouveaux arrivants peuvent obtenir les renseignements nécessaires pour faciliter leur intégration dans nos écoles, notre collectivité et le marché du travail. »

Plus de 10 000 clients ont profité du Centre d'accueil, depuis son ouverture en 2009, où ils ont bénéficié d'un grand nombre de services, notamment des évaluations scolaires, des évaluations linguistiques et des renseignements sur la façon de s'établir. Le Centre les a également dirigés vers différents organismes et services pouvant mieux répondre aux besoins particuliers de chacun, tels que le logement, les services de santé et les centres d'emploi.

Le Centre d'accueil des nouveaux arrivants est au service des immigrants et des réfugiés qui sont résidents permanents ou nouveaux Canadiens, ainsi qu'au service des travailleurs étrangers temporaires et des étudiants internationaux.

« Notre centre aide nos clients à vivre positivement leur première expérience dans notre province en leur donnant tous les outils et renseignements dont ils ont besoin pour prendre des décisions éclairées à leur arrivée », a souligné la gérante du Centre d'accueil, Gratta Nimbeshaho. « Grâce à l'appui du gouvernement de la Saskatchewan, nous sommes en mesure d'aider chaque personne qui franchit nos portes en facilitant au mieux ce changement de vie majeur. »

- 30 -

Renseignements:

Deb Young Ministère de l'Économie Regina

Téléphone : 306-787-4765 Courriel : <u>deb.young@gov.sk.ca</u>